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GD-15 - Gauge, Dynamometer 50-150 GR - Data Sheet

Jonard Small Force Gauges (also referred to as Dynamometer Gauges or 
Tension Gauges) are all ergonomically designed and have become the 
industry standard for measuring force. Measurement is extremely simple. 
Just place point of gauge arm perpendicular to the force to be measured. 
Reading can be taken in both directions - clockwise and counter-
clockwise. Gauges offer extreme precision and durability. The measuring 
springs are made of hard tempered annealed beryllium copper. All gauges 
equipped with maximum reading pointer. This gauge has a flat tip and the 
dial diameter is 1 ½ inches.

Specifications
Lever Tip Style Flat

Accuracy ±5 grams
Graduation 5.00 Grams
Range 50-150 Grams
Max Capacity 150 Grams
Weight 0.344 lbs
UPC No. 811490010048
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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